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延岡の大人はみな
　子どもたちの先生

北川中学校（1～3年生・59名）「職業人講話」 令和5年10月13日（金）　13:35～15:25

東海小学校（5、6年生・111名）よのなか教室「夢をかなえるために」
令和5年10月13日（金）　13:35～15:25

北川中学校で、4名のよのなか先生による「職業人講話」が行われました。本年度の講師は、

　以上の方々です。
　講師の方々は、「仕事の内容や仕事をする上で大事にしていること」、「今の仕事
に就くきっかけになったこと」、「何のために働くのか、幸せとは何か、生きていく
上で大切にしていること」などについて、気持ちを込めて語ってくださいました。
　講話を聞く生徒たちの態度は、真剣そのもので、今後の自分の将来や生き方を
考える上で大変参考になった「職業人講話」でした。

　東海小学校の 5・6年生が、「夢をかなえるために」というテーマで講話を聞き
ました。
講師は、伊藤　弘紀さん（グロウヘアー代表取締役）です。伊藤さんは、最初
から美容師の道を目指したのではなく、いろいろな仕事を経験しながら、たまた
ま美容室でアルバイトをしていた時に「DRY CAT」という新しい技術のことを知
り、興味を持ったのが美容師を目指すきっかけになったそうです。
　しかし、簡単には技術が上達せず、あきらめかけていた時に、恩師の「人の４倍
努力しなさい」という言葉に発奮し、時間を惜しんで努力した結果、一人前の美容
師になれたことを、子どもたちに語ってくださいました。

【吉田　希美さん】

【伊藤　弘紀さん】

【出原　尚人さん】 【塩見　雅人さん】 【吉田　貴章さん】

【講話の様子】

【講話の様子】

　月曜日は、心に残るお話、ありがとうござ
いました。私は、「大きくても小さくても、そ
の夢は、すてきです。」という言葉がとても
心に残りました。私の夢は、韓国で通訳さん
になることです。弘紀さんの言葉を聞いて
「胸を張ってがんばろう」と思いました。こ
れから韓国語の勉強など、いろいろなこと
がありますが、「努力に勝る天才なし」・・
この言葉を信じてがんばろうと思います。
本当にありがとうございました。

　この前は、おいそがしい中、東海
小学校に来てくださり、ありがとう
ございました。ぼくも、初めて陸上
のクラブに入った時に、みんなより
もずばぬけて足がおそくて、陸上を
やめたいと思ったことが何度もあ
りました。だけど弘紀さんのお話を
聞いて、ぼくも人の四倍がんばっ
て、ぜったいみんなをぬかしてやる
と勇気をもらいました。

～子どもたちのお礼の手紙より～

吉田　希美さん
出原　尚人さん
塩見　雅人さん
吉田　貴章さん

（県立延岡病院　がん専門看護師）
（旭化成繊維延岡ベンベルグ事業部ベンリーゼ製造部部付）
（旭化成エンジニアリング EIC ソリューション事業部生産情報技術部九州グループ）
（スマイルヘアーヨシダ　ヘアースタイリスト）



一ヶ岡小学校
（4、5、6年生・110名）

「いちおか　One Step 講演会」～未来への第一歩～
令和5年11月2日（木）　9:35～10:50

【門田　賢士さん】 【新川　菜生さん】 【佐藤　秀樹さん】 【那須　洋平さん】

【江原　知子さん】 【國友　弾さん】 【講話の様子】

　一ヶ岡小学校で「いちおか　One Step 講演会　～未来への第一歩～」が行われました。昨年度までは、「キャリア
教育講演会」という名称で毎年行われていましたが、本年度から、公募により前述の講演会名で行われることになり
ました。6名の講師の方々は、ご自身のお仕事について、その仕事を選んだ理由や、仕事の楽しさ苦労などを詳しく
説明してくださいました。さらに、夢の実現に向けて頑張ってほしいことを話してくださいましたので、子どもたち
も、これからの生き方についてしっかり考えることができました。

　正直、キャリア教育についてあまり考えてこなかっ
た私ですが、北川中学校に赴任して、多くの考え方に触
れ、キャリア教育について少しずつ学ぶようになりま
した。「キャリアの８割は、偶然の出来事によって決ま
る」と言われます。ただその偶然を待つだけでなく、意
図的に“ラッキーチャンス”が起こるように行動するこ
とが大切です。そこで私たち大人が様々な機会を与え
ることがキャリア教育だと考えています。
　北川中は、延岡市が進める「わかあゆ教育プラン」に
あるように、本校ならではの地域（ふるさと）学習を多
く行うことができています。キャリア教育支援セン
ターのご協力のもとに行われる「職業人講話」をはじ
め、多種の地域の方々の講話を聞いたり、チョウザメ見

学やカヌー体験、山登
りなどの体験学習をし
たり、地域のイベント
に参加したりと他の学
校では体験できないよ
うな活動を行うことが
できています。
　我々教師の話ばかり
聞いているだけでは
様々な考え方に触れることができません。企業や地域
の人材を活用する。そんな様々な人との出会いを子ど
もたちに提供することで、冒頭で話した“ラッキーチャ
ンス”を起こしていきたいです。私自身もそうです。多様
な生き方・考え方に触れることで多くの学びを得るこ
とができています。３０年以上あるまだまだ長い教師
生活をわくわくさせるためにも、積極的に行動してい
きたいです。

延岡市立北川中学校　山下　将輝

～キャリア教育実践交流会～ 1月 18 日（木）19:00 ～   社会教育センター会議室２
三川内中学校の太田京子先生に実践発表していただきます。「ひなた場」の取組など、大変参考になる内容です。
是非、ご参加ください。

【山下　将輝先生】

門田　賢士さん
新川　菜生さん
佐藤　秀樹さん

（千徳酒造　代表取締役社長）
（セレンディップ高等学院　学院長）
（佐藤幹薬局　執行役員・管理薬剤師）

那須　洋平さん
江原　知子さん
國友　　弾さん

（延岡警察署　警務係長）
（夕刊デイリー新聞社　編集局係長）
（ゆりかごＷＥＣ学院　副園長）

＜６名の講師の方々＞

延岡市キャリア教育支援センター
〒882-0053 宮崎県延岡市幸町 3丁目 101 番地 延岡駅西口街区ビル 3階　延岡商工会議所内
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